

# Asociación Costa Araucanía se reúne con el Gobernador Regional René Saffirio

Hasta la localidad de Saavedra llegaron los cinco alcaldes de la Asociación Costa Araucanía, para un encuentro clave con el Gobernador Regional René Saffirio.

En la reunión se abordaron las necesidades más urgentes de la



zona, destacando: Continuar con la Zona de Rezago, creación de un Plan Piloto de Alcantarillados, apoyo en la Doble vía Labranza-Carahue, mejoramiento de caminos vecinales, diseño de centros gas-



una oficina GORE en el territorio, financiamiento de señaléticas turísticas en playas y apoyar la creación del EcoParque en la Hacienda Budi, entre otras necesidades.

El alcalde Baldomero Santos y presidente de la asociación destacó "hemos invitado a dialogar

reunión muy provechosa, de trabajo, donde hemos podido analizar los problemas que tenemos, y también hacer una agenda de prioridades para el corto, medio y largo plazo, en conjunto con nuestra autoridad

Regional"

Por su parte, el Gobernador René Saffirio expresó "Nos han planteado sus requerimientos con un nivel de realismo que se agradece enormemente, porque se tiende a pensar, que los recursos del Gobierno Regional son ilimitados, sin embargo, aquí me he encontrado con un conjunto de iniciativas, que son lo suficientemente aterrizadas; hay cosas que no pueden continuar, hay inversiones que no se pueden seguir prolongando, no es posible que haya comunidades enteras que no tengan acceso al agua potable, al alcantarillado, que sigamos contaminando nuestros ríos, nuestro mar, y eso hay que ponerle freno, y el freno, se logra invirtiendo en áreas que no son muy visibles, porque son miles de millones que quedan bajo tierra, pero que resuelven tremendos problemas a las familias de la costa de la región"



tronómicos, desarrollo de un programa de residuos sólidos, impulso a una red de museos, fundación de

a nuestro Gobernador Regional a quien le agradezco su disposición para estar acá, hemos tenido una